



Entrevista / Luis Alberto Mendoza Acevedo (Diputado – PAN)

“Es preocupante y muy triste, una institución tan importante en este país, que la construyeron muchas personas, algunos hasta con su vida, y con mucho esfuerzo. Hoy este Gobierno está empeinado, no nada más en el INE sino en el INAI el quererlo desaparecer, dejarlo inoperante. Obviamente por conveniencias administrativas y otras cuestiones que ellos sabrán por qué no quieren ese órgano autónomo, de esa magnitud, que es el bien para todos y; sobre todo, es constitucional y un derecho para los ciudadanos”.

<https://drive.google.com/file/d/1vfLeJtENcPzPZTQownnpUz0u5FhCyc1g/view>